

Communiqué de presse

Vendredi 23 janvier 2009

François Baur, nouveau délégué d'economiesuisse à Bruxelles

M. François Baur, nouveau responsable du bureau d'economiesuisse à Bruxelles, prendra ses fonctions le 1^{er} février 2009. Expert en droit européen, M. Baur a travaillé précédemment au Secrétariat de l'AELE à Bruxelles en tant que juriste. Au cours des cinq dernières années, il s'est occupé de plusieurs dossiers, en particulier celui des services, qui revêt une grande importance pour la Suisse.

Depuis le début de l'année, M. Florent Roduit, le précédent responsable du bureau d'economiesuisse à Bruxelles, est directeur de Promove, la Promotion économique Montreux-Vevey.

« Nous sommes convaincus que François Baur, fort de sa bonne connaissance des rouages des institutions européennes, défendra avec succès les intérêts de la Suisse », a déclaré Jan Atteslander, membre de la direction d'economiesuisse.

Pour toute question :

Jan Atteslander

Téléphone : 044 421 35 35